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Periodista: Presidente, había trascendido que usted quería que primara la idea del 

candidato único para las elecciones municipales, un poco para que tome más fuerza la 

Concertación. 

 

S.E.: O sea, lo importante, me parece a mí, es que en esta elección municipal la 

Concertación demuestre su unidad y su convergencia. Estamos haciendo un programa 

de Gobierno muy intenso, y obviamente la elección municipal es muy importante. De 

ahí que me reuní con los presidentes de los partidos para hacerles ver, del punto de vista 

del Presidente, la necesidad de avanzar, de manera que la ciudadanía tenga claro cuáles 

van a ser sus opciones. 

 

Periodista: En ese sentido, ¿de primar iría un candidato único, Presidente? 

 

S.E.: Bueno, más que candidato único la ley no lo permite, porque la derecha no quiere 

que se elijan alcaldes separadamente de concejales, de manera que frente a eso hay que 

buscar la fórmula para que se elijan los mejores para elegir cada comuna. 

 

Periodista: ¿Pero sí potenciar un candidato único? 

 

S.E.: Yo creo que lo importante es eso, claro, cómo usted potencia la unidad de la 

Concertación. Nada más. Gracias. 


